

9e édition du Forum sur la gouvernance de l'Internet de Maurice

Une édition 2025 axée sur l'IA, la cybersécurité et la confiance numérique

La 9e édition du Forum sur la gouvernance de l'Internet de Maurice 2025, organisée par le Halley Movement, s'est tenue hier au Caudan, en présence du Président de la République, Dharam Gokhool. Sous le thème «IA, cybersécurité et confiance numérique : pionniers d'un avenir sûr», cet événement a réuni divers acteurs du secteur numérique pour discuter des enjeux cruciaux liés à l'utilisation d'Internet, dont la protection des jeunes utilisateurs face aux dangers en ligne.

Le forum a mis l'accent sur les risques auxquels sont exposés les jeunes, tels que le cyberharcèlement, les contenus inappropriés, les prédateurs en ligne et les atteintes à la vie privée. En réponse à ces menaces, le Halley Movement a présenté plusieurs initiatives éducatives visant à renforcer la maîtrise du numérique et à encourager un comportement responsable sur Internet.

L'événement a aussi souligné la nécessité d'une meilleure sensibilisation des parents, des éducateurs et des décideurs politiques à la supervision parentale et à la mise en place de mesures de sécurité en ligne robustes.

En parallèle, les discussions ont porté sur l'importance de la transparence, de la responsabilité et des normes éthiques



Le président de la République Dharam Gokhool saluant les participants

nécessaires pour instaurer la confiance numérique, en particulier à une époque où l'intelligence artificielle et la cybersécurité jouent un rôle de plus en plus central dans la protection des données personnelles et des infrastructures. Cette rencontre a ainsi permis d'initier un dialogue constructif sur la manière de promouvoir un Internet plus sûr, inclusif et accessible à tous.